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Amis de la Résistance française bonjour !
Le 21 juin dernier, j’avais osé un article minorant l’action
de MLP dans le succès des candidats RN aux dernières élections
législatives. Avec les toutes dernières propositions de Bruno
Lemaire,  tant  sur  le  paramétrage  du  prix  du  «  carburant
travailleur  »  que  sur  la  hiérarchisation  du  montant  des
factures  EDF  en  fonction  des  revenus,  je  viens  prier  MLP
d’intervenir  vigoureusement  à  l’Assemblée  Nationale  pour
porter la parole des gueux qu’elle s’est chargée- en principe-
de représenter, en rappelant :
1/  Que  le  cadeau  de  0,15€/L  qui  avait  été  généreusement
octroyé  jusqu’ici  n’était  qu’une  entourloupe  que  pouvait
démontrer n’importe quel gamin de CM². En effet, le coût moyen
à la pompe a augmenté d’au moins 40% entre 2021 te 2022 alors
que le rabais offert ne représente même pas 10% du prix du
litre !!… Hé oui, c’est tellement plus simple de se gaver
d’impôts afin d’être en mesure de s’offrir encore quelques
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centaines  de  milliers  de  nouveaux  allocataires  venant
compenser  notre  dénatalité…Ah,  Y’a  bon  vozimpôts  !
Pourquoi ne pas procéder comme Jospin qui avait institué une
TVA flottante sur le carburant? Voire un chargement total
flottant [CIBS(ex TICPE) + TVA ] ? Le système serait autrement
plus simple que l’usine à gaz proposée qui aura uniquement le
mérite  de  dissimuler  le  gavage  d’impôts  que  ces  hausses
suscitent pour l’Etat !  Il faudrait aussi que la Cour des
Comptes cesse de se comporter comme l’Office de Complication
des Affaires Simples !!…
Il est incroyable qu’aucun journaliste d’investigation n’ait
cru bon de faire un papier pour dénoncer ce scandale ! Il est
vrai  que  clopes  et  gas-oil  ne  sont  pas  «  tendance  »
aujourd’hui, mais les gueux savent compter. Ils ne veulent
plus se faire pigeonner d’une façon aussi voyante…
2/ « Pouvouar d’achâât » : J’avais rappelé dans mon article,
combien le logement comptait dans le budget des ménages en
rappelant l’impact que représentait, pour les Français moyens
et ceux du bas de l’échelle, la colonisation de nos logements
sociaux par les immigrés dont un pourcentage (% inconnu et
maintenu secret !) ne paye ni loyer, ni EDF, ni Gaz ni eau
!!!.. Alors qu’une ligne de taxe est prévue dans nos factures
EDF (CSPE) pour, notamment allèger les factures des foyers
modestes, voire nous les répercuter entièrement …Hé ben vlà
t’y  pas  que  le  brillant  fils  à  papa  bruno  lemaire  vient
d’exprimer son intention de hiérarchiser le tarif EDF selon
les  revenus  des  consommateurs  !!!….  Après  le  «  baise
couillon » sur le carburant, la discrimination en matière
d’allocations familiales à l’égard, finalement, des Français
de souche, voilà une façon d’effacer l’erreur ayant conduit à
la fermeture de la centrale de Fessenheim et le désintérêt
pour le nucléaire imposé par les verts-pastèques !!!..  Ah
comme aurait dit mon oncle -qui n’en était pas- combien de
coups de pieds au culs se se seront perdus au cours de ces
quinquennats !!…
Alors  Marine,  puisque  vous  êtes  la  seule  susceptible  de
représenter les gueux que nous sommes à l’Assemblée Nationale,
nous comptons sur votre intervention urgente et vigoureuse
auprès de ce ministre paltoquet , ainsi l’auraient fait les
tonitruants-tes Marion et Collard !. D’avance merci !
CONAN


